

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1917

101 (14.4.1917) Sonderausgabe No. 1117, Amtlicher Bericht vom Freitag,
13. April und 14. April 1917

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 1117

Karlsruhe, Samstag den 14. April 1917 nachmittags

Amthlicher Bericht vom Freitag, 13. April, abends

W.T.B. Berlin, 13. April, abends. (Amthlich.) Bei Arras keine Kämpfe, starkes Feuer nur bei Bullecourt. An der Aisnefront, besonders nördlich von Reims, dauert die Artilleriegeschlacht an. Bei Auberville (Champagne) scheiterte ein französischer Angriff. Im Osten nichts von Bedeutung.

Amthlicher Bericht vom 14. April 1917, vormittags

Erfolgreiche Luftkämpfe im Westen

W.T.B. Großes Hauptquartier, 14. April, vormittags. (Amthlich.)

Westlicher Kriegsschauplatz.

Heeresgruppe Kronprinz Rupprecht.

Nordöstlich von Arras und an der Scarpe trat gestern eine Kampfpause ein.

Weiter südlich bei Croisillen und Bullecourt griffen die Engländer nach heftiger Feuerbereitung mehrmals vergeblich an. Im Nachstoß brachten unsere Truppen dem Feinde erhebliche Verluste bei.

Auf beiden Sommerfronten stießen starke feindliche Kräfte abends wieder gegen unsere Stellungen bei St. Quentin vor. Die Angriffe scheiterten verlustreich; der Gegner ließ dort drei Offiziere und über 200 Mann gefangen in unserer Hand.

Seit dem 7. April wurden die inneren Stadtteile von St. Quentin in zunehmender Stärke von feindlicher Artillerie aller Kaliber willkürlich beschossen. Justizpalast, Kathedrale und Rathaus sind bereits schwer beschädigt.

Heeresgruppe deutscher Kronprinz.

Von Soissons bis Reims und im Westteil der Champagne bekämpften sich die Artillerien weiter mit äußerster Kraft.

Die Franzosen legten die historischen Bauwerke von Reims durch Aufstellung von Batterien in ihrer Nähe der Gefährdung durch unser Wirkungfeuer aus.

Mehrfach wurden Vorstöße französischer Infanterie zurückgeschlagen.

Heeresgruppe Herzog Albrecht.

In den Vogesen holten unsere Stoßtrupps im Plouval 20 Gefangene aus den feindlichen Gräben.

An der ganzen Westfront, vornehmlich in den Kampfabschnitten, herrschte gesteigerte Fliegerätigkeit.

Die Gegner verloren durch Luftkampf am 12. April 11, am 13. April 24 Flugzeuge und 4 Fesselballons. Ein feindliches Fliegergeschwader wurde über Douai aufgerieben. Die von Rittmeister Freiherrn von Nidthofen geführte Jagdstaffel schoß allein 14 feindliche Flugzeuge ab, von denen der Führer 3, Leutnant Wolf 4 zum Absturz brachten.

Ostlicher Kriegsschauplatz.

An einzelnen Frontstrecken unterhielt die russische Artillerie lebhaftes Feuer; die Vorkampftätigkeit blieb gering.

Mazedonische Front.

Nichts Neues.

Der Erste Generalquartiermeister: Ludendorff.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsriedrichstraße 14.

Berantwortlich: C. Amend. Druck und Verlag der G. Braun'schen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe

Zeichnet die 6. Kriegsanleihe

Verordnung des Königl. Ministers
über die Errichtung von

Landesbibliotheken

1818

Erklärung der Landesbibliothek

in Karlsruhe

am 1. März 1818

Die Landesbibliothek in Karlsruhe

hat die Ehre, Ihnen

hiermit zu erklären

zu haben, dass

die Landesbibliothek

in Karlsruhe

am 1. März 1818

die Ehre, Ihnen

hiermit zu erklären

zu haben, dass

die Landesbibliothek

in Karlsruhe

am 1. März 1818

die Ehre, Ihnen

hiermit zu erklären

zu haben, dass

die Landesbibliothek

in Karlsruhe

am 1. März 1818